

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang pengaruh merger bank syariah terhadap keputusan mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dalam bertransaksi di Bank Syariah Indonesia dapat disimpulkan bahwa. hasil perhitungan uji statistik (uji t) menunjukkan variabel bebas merger bank syariah memiliki t_{hitung} sebesar $12,359 > 1,661$ dengan signifikan $0,000$ yang artinya nilai signifikansi yang telah ditetapkan peneliti yaitu $0,05$ ($0,000 < 0,05$), maka hipotesis H_0 yang diajukan dalam penelitian ini ditolak. Sehingga nilai ini menunjukkan bahwa variabel merger bank syariah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa dalam bertransaksi di Bank Syariah Indonesia. Bank hasil merger ini tetap menjalankan usaha sesuai prinsip Islam dan tidak keluar dari etika bisnis dan hukum kontrak syariah. Dengan ini bank syariah Indonesia justru memberikan kejelasan suatu hukum syariah pada operasional usahanya.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil dari pembahasan mengenai pengaruh merger bank syariah terhadap keputusan mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dalam bertransaksi di bank syariah indonesia, maka peneliti memberikan saran.

1. Semoga dapat menjadi informasi yang bermanfaat dalam meningkatkan perkembangan mahasiswa/i UIN Antasari Banjarmasin.

2. Untuk UIN Antasari Banjarmasin senantiasa mengadakan sosialisasi tentang hal-hal yang berkaitan dengan BSI karena perlu diketahui mahasiswa UIN Antasari khususnya mahasiswa FEBI masih banyak yang belum mengetahui kapan bank syariah melakukan merger atau penggabungan 3 bank syariah BUMN menjadi BSI dan bagaimana perubahan kebijakan serta masih banyak mahasiswa FEBI yang belum menggunakan tabungan BSI setelah terjadinya penggabungan.
3. Skripsi ini mungkin masih terdapat banyak kekurangan didalamnya tetapi menjadi peneliti mengharapkan agar skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa UIN dan juga dapat dijadikan sebagai sebuah sumber referensi dan rekomendasi bagi peneliti-peneliti selanjutnya.